



## Hong Kong Reisebericht

von unserem Mitglied Maren Dobbert

### Trachtenkapelle Stammheim begeistert auf dem höchsten Niveau

Die Trachtenkapelle Stammheim befindet sich derzeit auf Konzertreise in Hongkong. Am Sonntag



besuchten die 32 Musikerinnen und Musiker den „Peak“, den höchsten Punkt Hongkongs – deutsche Blasmusik auf dem höchsten Niveau Hongkongs. Von der Peak Galleria aus hat man einen sagenhaften Rundumblick über Hongkong. Auf der Aussichtsterrasse gaben sie ein anderthalb stündiges Konzert bei traumhaften Wetter und Hongkong als Kulisse im Hintergrund. Die Blasmusik aus Germany wurde vom internationalen Publikum begeistert aufgenommen. Martin Kniss aus Hannover, der seit 20 Jahren in Hongkong lebt und inzwischen 20 Restaurants betreibt: „Ich freue mich, endlich mal wieder eine so tolle

deutsche Blasmusik zu hören.“

Den Rest des Tages verbrachte die Trachtenkapelle auf dem Peak. Bei Nacht bietet Hongkong ein noch faszinierenderen Anblick als bei Tag. Um 20 Uhr beginnt jeden Abend die Lichtershow auf Hongkong Island. Alle Hochhäuser und großen Gebäude erstrahlen in einem bunten Lichtermeer und wechselnden Farben.



Am Montag verließen die Musiker Hongkong Island. Mit dem Bus durchquerten sie den unterirdischen Tunnel, der Hongkong Island vom Festland trennt. Im Einkaufszentrum „The One“ in Stadtteil Kowloon spielte die Trachtenkapelle eine Stunde und brachte auch dort den Zuhörern deutsche Blasmusik näher.

Auch der zweite Auftritt am Montag fand in einem großen Einkaufszentrum statt. Dazu fuhr der Bus in den Stadtteil Yuen Long, dort wurden die Musikerinnen und Musiker in der Yuen Long Plaza schon freudig erwartet. Während die Stammheimer



## ***Hong Kong Reisebericht***

auf der weihnachtlich dekorierten Bühne spielten, blieben hunderte Passanten stehen und hörten begeistert dem anderthalb stündigen Konzert zu. Dirigent Jörg Fetzer animierte die Zuhörer zum Mitklatschen und sie stimmten begeistert mit ein. Nach dem Konzert kündigte die Organisatorin Kamy Chan ein Foto-Shooting mit der Trachtenkapelle an. Spontan bildete sich eine riesige Schlange mit Menschen, die sich einzeln mit der Kapelle aus dem Schwarzwald fotografieren lassen wollten. Dass sich der Auftritt dadurch um eine halbe Stunde verlängerte, haben die Stammheimer gerne in Kauf genommen.

